

第 7 号

浮金小だより



発行：平成30年8月27日（月）

文責：浮金小学校長 松崎 健一

2学期が始まりました…！

夏休みが終わり2学期がスタートしました。今年の夏休みは連日の猛暑で大変暑い夏となりましたが、大きな事故や怪我もなく有意義に過ごせましたことに感謝申し上げます。

さて、本日の始業式では、「自分は〇〇がよくできている」と思い込んでいないかという話をしました。毎日の授業や家での自主学習の取り組みはどうでしょうか。休み時間との区別をはっきりとさせて集中して授業に臨み、よく考え発表しているでしょうか。宿題を早く終わらせようと適当に自主学習をしていないでしょうか。清掃やあいさつはどうでしょうか。今の自分に満足することなく、より高い目標をもって、さらに自分を高めてほしいと願っています。

2学期は特に行事の多い学期です。日々の授業をはじめ各行事をとおして、何事にも主体的に取り組める子どもを育てるべく、継続して「気づき・考え・実行する子ども」の育成に努めてまいります。

2学期もご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



町小学校水泳記録会で浮金小大活躍！

7月24日に町内小学校4校の2～4年生の選手と5・6年生が、B & G海洋センタープールに集まり、町小学校水泳記録会が行われました。開会式では、本校6年の生天目恩さんが選手宣誓を行いました。参加した多くの子どもたちが自己記録を更新し、たくさんのメダルを獲得することができました。



中でも、リレー競技での子どもたちの姿に感動しました。

5年男子チームは見事総合で1位を獲得し、6年男子チームは総合3位に入りました。互いに声を掛け合い負けじ魂を前面に出した泳ぎでした。レース後、子どもたちの控え場所で顔を合わせると、5年生たちは人差し指を1本立てて嬉しそうに1位をアピールし、6年生も負けじと指を3本立て満足気に3位をアピールしてきました。頑張った練習があつての喜びだと思います。

6年女子チームはリレーに参加するため、6年生2名の他に5年生と4年生の混合チームで臨みました。総合4位と惜しくもメダルまで後一步でしたが泳ぎや応援が見事でした。特に第1泳者の4年生は今年になって25mが泳げるようになったのですが、他校の上学年の選手に劣らぬきれいな泳ぎで繋ぐ頑張りを見せてくれました。また、どのチームよりも選手同士で大きな声援を送る姿が見られました。お見事でした。

PTA奉仕作業へのご協力ありがとうございました。

多くの方に朝早くからご参加いただき、学校敷地内外の除草や樹木剪定をしていただきました。お陰様で、すっきりとした環境で子どもたちを迎え2学期をスタートすることができました。ありがとうございました。

最終のご案内です！



京都フィルハーモニー 室内合奏団コンサート



いよいよ浮金小学校で開かれるクラシックコンサートの日が近づいてきました。保護者の皆様をはじめ地域の方々にも、ぜひ学校まで足を運んでいただき、40名の団員が演奏する素敵な音楽を聴いていただきたいと思います。

- 1 日時：9月7日（金）** **午後1：00開場**
 午後1：30演奏スタート
 （途中15分の休憩）
 午後3：00終了

- 2 場所：浮金小学校 体育館**

3 その他

- 駐車場は、学校敷地内駐車場及び農協跡地です。限りがございますので、徒歩や相乗りのご協力をお願いします。
- 13：00より受付及び入場となります。
- 校舎正面玄関・昇降口より入り、1階多目的スペースに外履きを置いてください。（ブルーシートを準備いたします。）
- 恐れ入りますが、スリッパ等の上履きをご持参ください。
- 保護者及び地域の方々の席は、体育館後方となります。シート上又はパイプいすに座って鑑賞していただきます。

※ 飯豊小学校と夏井第一小学校も一緒に鑑賞します。



浮金小全児童と京都フィルハーモニー室内合奏団とのコラボ演奏があります。また、合奏団による演奏に合わせて浮金小学校校歌を全児童で歌います。

子どもたちにとっては貴重な体験となりますが、その様子をご覧いただきたいと思います。お待ちしております。



このコンサートは、文化庁の文化芸術による子供の育成事業として開かれるものです。